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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１３回審議会について 

（２） 音楽鑑賞のつどい「みどりニューイヤーコンサート」について 

（３） 国際交流イベントについて 

（４） 成人大学講座について 

（５） その他 

２ 審議事項 

（１） 第２２回緑センターまつり記念イベントについて 

（２） 来年度の事業計画について 

（３） 平成２５年度成人学校「庭木剪定入門」について 

３ その他 

発言内容・ 

発言者名  

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 吉田委員 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１３回審議会について 

〔若藤〕内容は報告書を見ていただき質問等がありましたらお願いいた

します。 

〔出席者〕特になし 

（２）音楽鑑賞のつどい「みどりニューイヤーコンサート」について 

〔野津〕今回、募集１００人のところ１３０人の事前受付をしました。

当日は１１０人を超える参加者がありました。ご協力ありがとうござい

ます。 

〔金田〕充実していて良かったです。 



〔若藤〕当日に都合でキャンセルする方の数も想定しました。今回の実

績を踏まえて今後も募集人員に対して多めに受付したいと思います。 

（３）国際交流イベントについて 

〔若藤〕３月１０日（日）午前１０時～午後３時、緑分館２階部分を使

って実施することになりました。実施要項の内容①のブラジル料理講習

会は受講者を事前に募集して実施します。②以降は自由参加で当日の来

館者に各コーナーを楽しんでもらうこととします。ブラジル音楽コンサ

ート、楽器体験、模擬店形式の料理コーナー、映像、パンフレットの配

布でブラジルの国の紹介を行います。まだ、講師と最終的な打合せがで

きていません。打合せができましたら具体的な準備、当日の実施内容を

お示しします。 

〔森実〕広報として市のコミュニティ文化課に国際交流連絡会がありま

すのでＰＲすると良いと思います。 

〔若藤〕そこにＰＲしたいと思います。 

（４）成人大学講座について 

〔若藤〕今年度、東京農工大学では実施できないことになりました。前

回の会議で皆さんから案をいただきまして実施要項のとおりテーマ、講

師が決まりました。全４回のシリーズになります。大岡昇平の文学作品

「武蔵野夫人」を切り口に作品に登場するはけ、野川といった小金井で

なじみの深い場所を地理学的な視点から学ぶこととし、３名の講師に快

諾いただきました。３月６日、１３日、２０日、２７日いずれも水曜日

の午後１時３０分～３時３０分で、２０日は春分の日で祝日ですが、実

施します。担当を金田委員、森実委員にお願いしてよろしいでしょうか。 

〔金田〕〔森実〕了承しました。 

（４） その他 

〔戸木〕男女共同参画講座「いじめの問題を考える」についてです。１

昨日実施しました。報告書はまだ作成していませんので、口頭で簡単に

報告したいと思います。１月３１日現在で申込者が７人でしたので担当

以外の企画実行委員の方に参加の依頼をさせていただきました。当日参

加していただきありがとうございました。その結果１３人の方が受講さ

れました。講師に東京学芸大学准教授の林尚示さんを招いて実施しまし

た。いじめについて講師が人権教育を柱に総合的にお話をいただきまし

た。受講者が１０歳代の学生から８０歳代まで年齢層を問わず、大変熱

心に受講されていて、関心の高い問題であることを実感しました。 

〔森実〕講師が皆さんの意見をひとり一人聞いてくれたのは講座を進め

るプロセスとして良いと思いました。小中学生を対象にした内容だった

のでテーマを子どものいじめとしたほうが良かったのではでないでし

ょうか。 

２ 審議事項 

（１）第２２回緑センターまつり記念イベントについて 

〔若藤〕１月２５日（金）緑センターまつり実行委員会全体会を開催し

ました。出席いただいた企画実行委員の皆さんありがとうございまし



た。参加団体が各部門別に分かれて話し合いを持ち、概ね内容がまとま

ったようです。例年のことですが公民館緑分館主催で記念イベントを開

催します。今年はどのようなものを企画したらよいか皆さんと一緒に考

えたいと思います。 

〔司会〕タイムリミットはありますか？ 

〔若藤〕市報、月刊こうみんかん掲載原稿の締め切りの都合で３月中に

決めたいと思います。 

〔司会〕音楽とか文化的な内容でしょうか。 

〔若藤〕おまつりなので皆さんが楽しんで人が集まるようなものであれ

ば良いと思います。 

〔定塚〕沖縄の音楽とかどうですか。 

〔山本〕マジックはいかがですか。 

〔服部〕学芸大の軽音楽のクラブとかはどうでしょう。 

〔金田〕落語では学生の落研が良いと思います。 

〔山本〕学芸大といえば和太鼓の演奏も良いと思います。 

〔定塚〕国際交流イベントのブラジルが人気であればラテン音楽、サン

バはどうでしょうか。 

〔司会〕色々な案が出ましたが次回、３月５日（火）の会議で決めたい

と思いますがよろしいでしょうか。 

〔出席者〕了承しました。 

（２）来年度の事業計画について 

〔若藤〕前回、お示しした計画（案）を手直しして、お配りしました。

成人学校は予算については決定していますが内容が未定です。事業の企

画がスムーズになるよう実施回数を期間で分けて、あらかじめ担当企画

実行委員を決めた方が良いと考えました。成人学校は表の①，②を４月

～９月の年度前半の実施とし、③，④を１０月～３月の年度後半に実施

することとします。表に基づいて講座全体の担当を決定したいと思いま

す。 

〔司会〕皆さんからの立候補をとりまとめます。成人大学講座は吉田委

員、金田委員、国際交流イベントは定塚委員、森実委員、高齢者学級「み

どり・朴の樹学級」は金田委員、服部委員、共働夢農園「野菜作りコー

ス、親子コース」は山本委員、森実委員、庭木剪定入門は山本委員、吉

田委員、定塚委員、成人学校の①は吉田委員、②は金田委員、③は服部

委員、④は定塚委員、陶芸入門教室は定塚委員、服部委員、音楽鑑賞の

つどいは金田委員の担当で決定してよろしいですか。 

〔出席者〕了承しました。 

（３）平成２５年度成人学校「庭木剪定入門」について 

〔若藤〕講座のアシスタントをしていただく「みどり剪定サークル」と

近日中に打合せをさせていただきます。毎年、講座の流れは同じなので

（素案）を示させていただきました。５月上旬～６月中旬に６回、定員

２０人で実施したいと思います。日程は水曜日の午前中の予定です。 



「みどり剪定サークル」と打ち合せした結果を基に次回、要項（案）を

出させていただきます。 

３ その他 

〔若藤〕来年度の共働夢農園「野菜作りコース」の講師についてです。

今年度で田中さんがお辞めになるということでしたが、企画実行委員の

皆さんのご意見で来年度のみもう一度、田中さんにお願い出来ないか打

診することとなっていました。田中さんに打診しましたが結果は出来な

いとのご返事でした。また、１月中に皆さんで講師を探してみましょう

ということで当たっていただきましたが、見つかりませんでした。田中

さんの推薦で共働夢農園運営委員の大谷さんが適任ということでした

ので、こちらから大谷さんに打診しました。大谷さんは了承されました。

来年度は大谷さんを講師とし、田中さんにはバックアップしていただく

方向で実施したいと思います。 

〔森実〕大谷さんに長期的にお願いするのでしょうか。 

〔若藤〕現時点では、２５年度のみです。２５年度中に２６年度以降の

方向性について検討していきたいと思います。 

提出資料  １ 第３１期小金井市公民館運営審議会第１３回審議会の報告 

２ 平成２４年度音楽鑑賞のつどい「みどりニューイヤーコンサート」

実施報告 

３ 平成２４年度国際交流イベント「ＶＩＶＡ！ＢＲＡＺＩＬ！！（ヴ

ィヴァ・ブラジル）実施要項 

５ 平成２４年度成人大学講座「武蔵野夫人の地理的舞台を探る」実施

要項 

６ 平成２５年度成人学校「庭木剪定入門」実施要項（素案） 

７ 平成２５年度公民館緑分館主催事業予定表（案） 

 


